
校長 eyes（35） 

６月 12 日（水）【生徒会執行部会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熟議は続く（ドア越しの風景） 

 

先日放課後、生徒会執行部会が開かれていました。議題は、三校合同行事について。先日、

尾三定連（本校・因島定・三原定との生徒会連合）における話し合いでは、三校合同運動会

について話し合いが進められましたが、開催場所を体育館にするかグラウンドにするか等

結論が出ず、それぞれの学校に持ち帰ることになったとのこと。それを受けて校内での再検

討です。今年度は事務局としての責任もあり、話し合いは 22:00 近くまで続いていました。 

 

 

本日の短歌 

「それぞれが 意見出し合い 最高の 行事にしよう 三校連合」 

 

 

 


